
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
Je vous appuie à 110%. Si nous faisons chacun notre petit bout de chemin, on va arriver à 
quelque chose au bout du compte.  
Ne lâchons pas!!! 
 
caroline gariépy 
 


